

Neuer Gebietsverkaufsleiter

Michael Cosmann ist ab sofort für die Kunden im Norden zuständig



© ecotech

Michael Cosmann (39) ist neuer Gebietsverkaufsleiter von ecotech.

Michael Cosmann (39) ist seit Januar für den Verkauf der ecotech-Produkte im Norden von Deutschland verantwortlich. Der gelernte Landmaschinenmechaniker aus Meppen verfügt über elf Jahre Vertriebserfahrung im Bereich der Kommunaltechnik. „Für mich ist es wichtig, meinen Kunden hochwertige Produkte zu bieten, die genau auf ihre Bedürfnisse im täglichen Einsatz zugeschnitten sind. Nachdem ich jahrelang für einen Händler tätig war, freue ich mich sehr darauf, die Vorzüge und Herausforderungen eines Herstellers kennenzulernen und die ecotech-Produkte zu verkaufen.“